

## Medienmitteilung

14. August 2023

### Neuer Chefarzt Radiologie und Nuklearmedizin gewählt

**Der Spitalrat hat Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit zum neuen Chefarzt des Instituts für Radiologie und Nuklearmedizin am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit übernimmt die Leitung des Instituts per 1. Februar 2024 von Dr. med. Stefan Seidel, der in den Ruhestand tritt.**

Das Studium der Humanmedizin schloss Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit 2000 in Bochum, Deutschland, ab. Nach Stationen in der Inneren Medizin in Düsseldorf und Bochum führte ihn seine radiologische Weiterbildung nach Essen und 2003 ans Kantonsspital Aarau. Von 2007 bis 2013 war er am Kantonsspital Winterthur tätig, bis 2010 als Oberarzt, danach als Leitender Arzt und Leiter des MRI Zentrums. Seit 2013 ist Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit Leiter Forschung und Allgemeinradiologie am Institut für Radiologie und Nuklearmedizin der Klinik St. Anna in Luzern. Neben seiner klinischen und Forschungstätigkeit engagiert er sich in der Lehre, unter anderem an der Universität Luzern, Universitätsklinik Salzburg und der ETH Zürich, und ist Mitglied diverser nationaler und internationaler Fachgesellschaften.

Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit erlangte im Jahr 2006 den Facharzttitel in Radiologie, 2011 habilitierte er an der Universitätsklinik Salzburg, wo ihm 2016 auch eine ausserplanmässige Professur verliehen wurde. Seit 2018 besitzt er zudem einen Master in Health Management, seit 2020 einen Master in Organisations- und Wirtschaftspsychologie und schloss neben diversen Spezialisierungen in der Radiologie Anfang 2023 den interdisziplinären Schwerpunkt Psychosomatische und Psychosoziale Medizin SAPPm ab.

Der künftige Chefarzt des Instituts für Radiologie und Nuklearmedizin am Kantonsspital ist 51 Jahre alt und wohnt derzeit in Zürich.

Die Spitäler Schaffhausen freuen sich über die Wahl von Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit als Chefarzt Institut für Radiologie und Nuklearmedizin bei den Spitälern Schaffhausen und wünschen ihm einen guten Start. Dr. med. Stefan Seidel danken wir bereits heute herzlich für seinen langjährigen Einsatz und sein Engagement zugunsten unserer Patientinnen und Patienten sowie der Spitäler Schaffhausen.

### **Kontakt fur Ruckfragen**

Kommunikation Spitaler Schaffhausen

Telefon +41 52 634 88 27

E-Mail: [kommunikation@spitaeler-sh.ch](mailto:kommunikation@spitaeler-sh.ch)

### **Die Spitaler Schaffhausen**

Die Spitaler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und ubergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich taglich fur sie – die Gesundheit von uber 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitaler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste des Kantons Schaffhausen.

Seit 2006 sind die Spitaler Schaffhausen als «selbststandige Anstalt des offentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitaler Schaffhausen durch den CEO Dr. med. Andreas Gattiker und die Spitalleitung gefuhrt.